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AOS DEZ DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS DEZENOVE 

HORAS E TRINTA MINUTOS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

REALIZOU-SE A SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA E TEVE A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR, 

CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLAUDIO SARNIK, FABIO ALCEU FERNANDES, FRANCISCO 

CARLOS CABRINI, LEANDRO ANDRADE PRETO, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA, 

TATIANA ASSUITI NOGUEIRA, VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA E WILSON ROBERTO 

DAVID MOTA. ANTES DO INÍCIO DA SESSÃO O SENHOR PRESIDENTE CONCEDEU O 

ESPAÇO DA TRIBUNA PARA FAZEREM USO DA PALAVRA OS SENHORES MARCOS 

HITTER, PARA FALAR SOBRE O FECHAMENTO DO ESPAÇO TINDIQUERA DA PETROBRÁS; 

A SENHORA MÁRCIA DOS SANTOS, REPRESENTANDO MÃES DE CRIANÇAS COM 

AUTISMO; E O SENHOR EMÍLIO BATISTA JÚNIOR, DIRETOR DE TRÂNSITO DE ARAUCÁRIA, 

PARA FALAR SOBRE A INSTITUIÇÃO DA SEMANA MUNICIPAL DE TRÂNSITO EM 

ARAUCÁRIA. EM SEGUIDA, APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE 

VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU 

AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, 

O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR FÁBIO ALCEU FERNANDES, FEZ A LEITURA 

DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. EM SEGUIDA, O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR 

FRANCISCO CABRINI, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA, A PRIMEIRA-SECRETÁRIA, VEREADORA 

AMANDA NASSAR, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 

1959/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 20/2017 E Nº 

21/2017 E INDICAÇÃO Nº 298/2017, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO 

ANDRADE PRETO; PROJETO DE LEI Nº 22/2017 E INDICAÇÕES Nº 253/2017, Nº 269/2017, Nº 

270/2017, Nº 271/2017, Nº 274/2017, Nº 286/2017 E Nº 290/2017, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÕES Nº 282/2017 E Nº 283/2017, AMBAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA; INDICAÇÃO Nº 

288/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; E INDICAÇÕES Nº 

112/2017, Nº 289/2017 E Nº 294/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. NA SEQUÊNCIA, A VEREADORA AMANDA NASSAR FEZ A 

LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA USO DA TRIBUNA, O 

VEREADOR FÁBIO ALCEU FERNANDES FALOU A RESPEITO DO FECHAMENTO DO 

ESPAÇO TINDIQUERA, ONDE FUNCIONARAM AS COUDELARIAS, E QUE AGORA SE 
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ENCONTRA ABANDONADO E DISSE QUE SE NÃO HOUVER UMA MANIFESTAÇÃO OU UMA 

ATITUDE EFETIVA O ESPAÇO SERÁ MESMO FECHADO. O VEREADOR FALOU QUE, 

ENTRETANTO, O APOIO NÃO DEVE SER APENAS EM PALAVRAS, MAS EM ATOS, COM OS 

VEREADORES PARTICIPANDO NAS MANIFESTAÇÕES QUE ESTÃO SENDO REALIZADAS E 

QUE A HISTÓRIA DE ARAUCÁRIA DEVE SER PRESERVADA, POIS O ESPAÇO FAZ PARTE 

DA VIDA DOS ARAUCARIENSES E A EMPRESA PETROBRÁS DEVERIA MANTER ESTE 

ESPAÇO PARA OS ARAUCARIENSES, ASSIM COMO, A EMPRESA DEVERIA REVER VÁRIAS 

QUESTÕES EM QUE FICOU EM FALTA COM O MUNICÍPIO, COMO NO ESTUDO DE 

IMPACTO AMBIENTAL QUE NUNCA FOI FEITO PARA AS INSTALAÇÕES EM ARAUCÁRIA, 

POR ISSO, CONVOCOU OS DEMAIS VEREADORES PARA JUNTOS COMPRAREM MAIS 

ESTA BRIGA, PARA NÃO DEIXAR QUE O ESPAÇO SEJA FECHADO, ACABANDO COM UMA 

PARTE DE NOSSA HISTÓRIA, ASSIM COMO IMPEDIR QUE SEJA ABANDONADO O ESPAÇO 

ZILDA ARNS, UM EXCELENTE ESPAÇO PARA PALESTRAS E, DA MESMA FORMA, AS 

INSTALAÇÕES CEDIDAS PARA OS ESCOTEIROS DE ARAUCÁRIA. LEMBROU QUE A 

PETROBRÁS NÃO INVESTE EM NENHUM PROJETO SOCIAL NO MUNICÍPIO, AO 

CONTRÁRIO DO QUE FAZ EM OUTRAS CIDADES ONDE FUNCIONAM REFINARIAS. FALOU 

SOBRE A SEMANA MUNICIPAL DE TRÂNSITO, QUE TEM O OBJETIVO DE PROMOVER AS 

CAMPANHAS DE CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE OS CUIDADOS QUE SE TEM QUE TER NO 

TRÂNSITO, E DISSE QUE ESTA SERÁ UMA GRANDE OPORTUNIDADE DE AUMENTAR AS 

AÇÕES DE SENSIBILIZAÇÃO DA SOCIEDADE PARA AS RESPONSABILIDADES DE TODOS. 

O VEREADOR FALOU TAMBÉM SOBRE O PROJETO DE LEI DO PASSE ESCOLAR, DE SUA 

AUTORIA, E DA INFLUÊNCIA DOS GASTOS COM TRANSPORTE QUE IMPACTAM A 

FREQUÊNCIA DOS ALUNOS NAS ESCOLAS PÚBLICAS E PARTICULARES DE ARAUCÁRIA E 

REGIÃO METROPOLITANA DE CURITIBA, ENTRETANTO, O VEREADOR DISSE QUE PELO 

IMPACTO ORÇAMENTÁRIO PARA O MUNICÍPIO, QUE SE PODE OBSERVAR EM PRIMEIRA 

ANÁLISE, DECIDIU RETIRAR DE TRAMITAÇÃO O REFERIDO PROJETO DE LEI, PARA 

ESTUDOS MAIS APROFUNDADOS SOBRE A MATÉRIA. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, ANUNCIOU QUE VAI ACATAR SUGESTÃO DO 

VEREADOR ROBERTO MOTA NO SENTIDO DE VIABILIZAR A REALIZAÇÃO DE UMA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA OUVIR OS REPRESENTANTES DA EMPRESA PETROBRÁS 

ACERCA DAS AÇÕES QUE ESTÃO SENDO ANUNCIADAS PARA O ESPAÇO TINDIQUERA. 

NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, NEM ALGO A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, 

PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU O POSICIONAMENTO 

DAS COMISSÕES PERMANENTES NOS RESPECTIVOS PARECERES QUE FORAM 
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EXARADOS PARA OS PROJETOS EM VOTAÇÃO. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 12/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. SÚMULA: “INSTITUI A SEMANA MUNICIPAL DO 

TRÂNSITO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA SUPRESSIVA AO ART. 4º DO PROJETO DE LEI Nº 

12/2017. APROVADA POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 03/2017, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. 

SÚMULA: “REGULAMENTA A UTILIZAÇÃO DOS ESPAÇOS DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA POR TERCEIROS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR ROBERTO 

MOTA PEDIU DESTAQUE AOS ARTIGOS SEGUNDO E TERCEIRO E PARABENIZOU A MESA 

PELA APRESENTAÇÃO DESTE PROJETO, POR CRIAR UMA FERRAMENTA CLARA PARA 

ORGANIZAR A CESSÃO DOS ESPAÇOS DA CÂMARA, CONTUDO, LEMBROU QUE 

FORMATURAS DOS CMEIS E ESCOLAS PÚBLICAS PODERIAM SER AUTORIZADAS, 

PORQUE ESTAS NÃO DISPÕEM DE ESPAÇOS PARA REALIZÁ-LAS, BEM COMO AS 

FACULDADES PÚBLICAS, ATRAVÉS DAS COMISSÕES DE FORMATURA. O PROJETO FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM PEDIDO DE DESTAQUES AOS ARTIGOS SEGUNDO 

E TERCEIRO, PELO VEREADOR ROBERTO MOTA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 87/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 88/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 110/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 111/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 113/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 129/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 132/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 224/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

261/2017, DE AUTORIA DOS VEREADORES LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA E BEN 
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HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 262/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS 

CABRINI. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 263/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

264/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

265/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 266/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 267/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 268/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 275/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO 

SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 276/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 278/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

279/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 280/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 281/2017, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 285/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA POR UNANIMIDADE. FINDADA A 

ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL E, COMO PRIMEIRO 

INSCRITO, O VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES PARABENIZOU O PIA - PRONTO 

ATENDIMENTO INFANTIL DE ARAUCÁRIA, PELO BOM ATENDIMENTO PRESTADO AO 

LEVAR SUA FILHA PARA SER ATENDIDA, PELO QUAL PARABENIZOU AQUELA UNIDADE 

DE SAÚDE, APESAR DO ESPAÇO ESTAR LOTADO NA OCASIÃO, QUANDO O VEREADOR 

PÔDE OBSERVAR O TRABALHO E DEDICAÇÃO DOS MÉDICOS E EQUIPE DE 

FUNCIONÁRIOS. O VEREADOR, AINDA, CONVIDOU A TODOS PARA PARTICIPAREM DA 
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PALESTRA QUE SERÁ REALIZADA NA CÂMARA MUNICIPAL NO DIA CINCO DE MAIO, ÀS 

DEZOITO HORAS, COM O TEMA “DIFICULDADES E SUPERAÇÕES DO PROFISSIONAL NO 

AMBIENTE DE TRABALHO”. COMO SEGUNDO INSCRITO, O VEREADOR CLAUDIO SARNIK 

FALOU A RESPEITO DO TEMA CRIANÇA ESPECIAL E FALOU DE SUA EXPERIÊNCIA AO 

ENFRENTAR COM SEUS FAMILIARES AS DIFICULDADES DA ESCOLA MUNICIPAL DE 

ENSINO ESPECIAL JOELMA DO ROCIO TÚLIO, E JUNTOU-SE ÀS FAMÍLIAS NAS 

REIVINDICAÇÕES DE MELHORIAS PARA O SISTEMA DE ENSINO ESPECIAL NO MUNICÍPIO, 

ONDE SE CONSTATAVA, EM OUTRAS ÉPOCAS, ALUNOS COM POUCA IDADE JUNTOS 

COM ALUNOS DE IDADES MAIORES, O QUE CAUSAVA PREOCUPAÇÃO AOS PAIS, E DISSE 

QUE A POPULAÇÃO PODE CONTAR COM O APOIO DO VEREADOR PARA O QUE FOR 

NECESSÁRIO. COMO TERCEIRO INSCRITO, O VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO 

FALOU A RESPEITO DA LUTA DE INCLUSÃO EM ARAUCÁRIA, QUE É UMA LUTA GRANDE, 

E RELATOU CONVERSAS COM DIRETORES DAS ESCOLAS QUE ATENDEM ALUNOS 

ESPECIAIS E CONSTATOU QUE A INCLUSÃO ANDA A PASSOS LENTOS NO MUNICÍPIO, E 

QUE ESTA QUESTÃO PRECISA URGENTE DE UMA ATENÇÃO MAIOR, POIS HÁ FALTA DE 

PROFISSIONAIS E DE ESTRUTURAS MELHORES PARA AS ESCOLAS, PORQUE JÁ SE 

ENCONTRARAM ATÉ ANIMAIS PERIGOSOS NAS DEPENDÊNCIAS DAS ESCOLAS, SEM 

CONTAR COM A FALTA DE ROÇADAS EM MUITAS DELAS. FALOU SOBRE A INSTALAÇÃO 

DE UM BRINQUEDO ADAPTADO, QUE FOI DOADO PARA A ESCOLA JOELMA DO ROCIO 

TÚLIO, E OUTRO QUE SERÁ DOADO PARA A APAE – ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS 

DOS EXCEPCIONAIS DE ARAUCÁRIA, DESTACANDO QUE FALTAM BRINQUEDOS DESTE 

TIPO EM TODOS OS OUTROS COLÉGIOS DO MUNICÍPIO E PARQUES DA CIDADE, SENDO 

QUE JÁ EXISTE UMA LEI QUE OBRIGA O MUNICÍPIO A INSTALAR EQUIPAMENTOS 

ADAPTADOS EM PARQUES, CONTUDO, A LEI NÃO É CUMPRIDA. E FALOU SOBRE A 

REALIZAÇÃO DA QUARTA CORRIDA PARA CADEIRANTES EM ARAUCÁRIA, COM DATA A 

SER DIVULGADA, QUE JÁ É UM SUCESSO E TEM POR OBJETIVO, TAMBÉM, A INCLUSÃO. 

COMO QUARTA INSCRITA, A VEREADORA AMANDA NASSAR FALOU SOBRE A 

REALIZAÇÃO DO SEMINÁRIO SOBRE AUTISMO, PROMOVIDO PELA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, COMO CUMPRIMENTO DE UMA LEI DE AUTORIA DO EX-

VEREADOR PAULO HORÁCIO, E PARABENIZOU O SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO 

HENRIQUE RODOLFO THEOBALD E A SENHORA LÍLIAN, COORDENADORA DO ENSINO 

ESPECIAL DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, RELATANDO QUE ESTEVE, JUNTAMENTE 

COM O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, NA SECRETARIA DE 

EDUCAÇÃO PARA TOMAR CONHECIMENTO DA SITUAÇÃO ATUAL DAQUELA PASTA, ONDE 
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FORAM INFORMADOS QUE HAVERÁ UMA GRANDE MUDANÇA NO MUNICÍPIO NA 

QUESTÃO DO ENSINO ESPECIAL, E QUE ESPERA PARA BREVE BONS RESULTADOS DO 

TRABALHO A SER DESENVOLVIDO PARA ESTA QUESTÃO, BEM COMO, FALOU A 

RESPEITO DO EMPENHO DOS VEREADORES NESTE SENTIDO. COMO QUINTO E ÚLTIMO 

INSCRITO, O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA QUE 

DEVE SER DADA ÀS CRIANÇAS ESPECIAIS COMO APRENDIZADO PARA TODOS, 

ENCARANDO AS DIFICULDADES ENFRENTADAS PELAS MÃES DESSES ALUNOS, QUE SÃO 

VERDADEIRAS GUERREIRAS, QUE CORREM ATRÁS DE SOLUÇÕES PARA OS 

PROBLEMAS, SEM FICAR ESPERANDO PARA DEPOIS, E SUGERIU A PROPOSIÇÃO DE 

UMA INDICAÇÃO EM CONJUNTO DOS VEREADORES PARA QUE SE CRIE O CARTÃO DE 

TRANSPORTE PARA AS MÃES QUE TEM UM FILHO ESPECIAL, PARA QUE POSSAM 

UTILIZAR O TRANSPORTE COLETIVO COM ISENÇÃO DE TARIFA, MESMO NÃO ESTANDO 

ACOMPANHANDO O SEU FILHO ESPECIAL COMO, POR EXEMPLO, PARA COMPRAR UM 

MEDICAMENTO OU BUSCAR SEU FILHO NA ESCOLA, POIS ELAS JÁ TÊM MUITOS CUSTOS 

COM A SITUAÇÃO QUE ENFRENTAM. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, 

AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


